

# Special List of Canadian Government Publications

# Liste spéciale des publications du gouvernement du Canada

November 24, 1989

24 novembre 1989

1989 No. 11

1989 n° 11

This list is published for  
information only.

Cette liste est publiée à  
titre de renseignements  
seulement.

ISSN 0700-2882

Canada

## KEY TO DISTRIBUTION SYMBOLS

- \* Sold by the Canadian Government Publishing Centre, Supply and Services Canada, Ottawa, Canada K1A 0S9
- † Distributed by the issuing agency.

## ATTENTION

This list is published for information only.

Free publications in the following list are available from the issuing agency only.

Publications sold by the Canadian Government Publishing Centre are marked with an asterisk (\*). There is no free distribution of these priced publications, either from the Publishing Centre or from the issuing agency.

Where publications are sold directly by an issuing body or its agent, order information is given in the listings.

Wherever specific addresses are given for obtaining publications, whether the publications are priced or free, these addresses should be used in ordering.

Please order on a separate sheet.

## EXPLICATION DES SYMBOLES DE DISTRIBUTION

- \* En vente au Centre d'édition du gouvernement du Canada, Approvisionnement et Services Canada, Ottawa, Canada K1A 0S9
- † Distribué par l'agence-auteur.

## ATTENTION

Cette liste est publiée à titre de renseignements seulement.

Les publications gratuites qui apparaissent dans la liste suivante doivent être commandées directement de l'agence-auteur.

Les publications en vente au Centre d'édition du gouvernement du Canada sont indiquées par un astérisque (\*). Il n'y a aucune distribution gratuite de ces dernières, ni du Centre d'édition du gouvernement du Canada, ni de l'agence-auteur.

Lorsque les publications sont vendues directement par une agence-auteur ou par son distributeur, les renseignements pour les commander apparaissent dans les notices bibliographiques.

Quand une adresse est donnée dans une notice bibliographique pour commander une publication, et cela autant pour une publication gratuite que tarifée, veuillez utiliser cette adresse.

Veuillez commander sur une feuille séparée.

# SPECIAL LIST OF CANADIAN GOVERNMENT PUBLICATIONS

# LISTE SPÉCIALE DES PUBLICATIONS DU GOUVERNEMENT DU CANADA

1989 No. 11  
November 24, 1989

1989 n° 11  
24 novembre 1989

Free publications in the following list are available from the issuing Departments only. Priced publications marked with an asterisk (\*) are sold by the Publishing Centre. There is no free distribution of these priced publications either from the Publishing Centre or from the author department. Where priced publications are sold by agencies other than the Publishing Centre, order information is given in the listings.

Les publications gratuites mentionnées dans la liste suivante doivent être commandées directement du ministère-auteur. Les publications tarifées marquées d'un astérisque (\*) sont en vente au Centre d'édition. Il n'y a aucune distribution gratuite de ces dernières, ni du Centre d'édition, ni du ministère-auteur. Lorsque des publications tarifées sont distribuées par des agences autres que le Centre d'édition, les renseignements pour les commander sont imprimés avec les notices bibliographiques.

This list is published for information only.

Cette liste est publiée à titre de renseignements seulement.

Please order on a separate sheet.

Commandez sur une feuille séparée, s.v.p.

## DEPARTMENTAL PUBLICATIONS PUBLICATIONS DES MINISTÈRES

### AGRICULTURE CANADA

**Annual report of the Agricultural Products Board for the year ended March 31, 1989.** Ottawa, 1989. English text, 13p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free. ISBN 0-662-57127-4 † *Cat. No. A1-1/1989*

**Rapport annuel de l'Office des produits agricoles pour l'année se terminant le 31 mars 1989.** Ottawa, 1989. Texte français, 13p. Tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit. ISBN 0-662-57127-4 † *N° de cat. A1-1/1989*

**Annual report of the Agricultural Stabilization Board for the year ended March 31, 1989.** Ottawa, 1989. English text, 47p. Tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free. ISBN 0-662-57126-6 † *Cat. No. A1-2/1989*

**Rapport annuel de l'Office de stabilisation des prix agricoles pour l'année se terminant le 31 mars 1989.** Ottawa, 1989. Texte français, 51p. Tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit. ISBN 0-662-57126-6 † *N° de cat. A1-2/1989*

**Administration du rétablissement agricole des Prairies, rapport annuel, 1987-1988.** Winnipeg, 1989. Texte français, 18, 13p. Figures, organigramme, tableaux. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit. ISBN 0-662-56847-9 † *N° de cat. A1-8/1988*

**Prairie Farm Rehabilitation Administration, annual report, 1987-88.** Winnipeg, 1989. English text, 18, 13p. Figs., organization chart, tables. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free. ISBN 0-662-56847-9 † *Cat. No. A1-8/1988*

**Technical bulletin.** Issued by Research Branch. Ottawa. 28cm. Paper cover.

1989-9E.—**An index of fruit cultivars tested or developed on the Canadian Prairies,** by Campbell G. Davidson. 1989. 33p. Tables.

Available from: Research Station, Research Branch, Agriculture Canada, P.O. Box 3001, Morden, Manitoba R0G 1J0.

Free. ISBN 0-662-17284-1 † *Cat. No. A54-8/1989-9E*

### CANADIAN INSTITUTE FOR INTERNATIONAL PEACE AND SECURITY INSTITUT CANADIEN POUR LA PAIX ET LA SÉCURITÉ INTERNATIONALES

Publications are available from: Canadian Institute for International Peace and Security, 360 Albert Street, Ottawa K1R 7X7.

Les publications signalées ci-dessous sont disponibles à l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales, 360, rue Albert, Ottawa K1R 7X7.

**Guide sur les politiques canadiennes relatives à la limitation des armements, au désarmement, à la défense et à la solution des conflits,** rédigé par Johanne Di Donato et al. Ottawa, 1989. 311p. Références, tableaux. 28cm. Cartonné.

«Le Guide présente un panorama des principaux événements survenus dans les domaines de la paix et de la sécurité internationales au cours de l'année écoulée, et il résume les déclarations et les débats parlementaires s'y rattachant.»—Préface.

Gratuit. ISBN 0-662-95645-1 † *N° de cat. CC291-2/1989F*

**The guide to Canadian policies on arms control, disarmament, defence and conflict resolution, 1989,** by Johanne Di Donato et al. Ottawa, 1989. 272p. References, tables. 28cm. Paper bound.

«The Guide is a survey of major developments in international peace and security over the past year, and of Canadian policy statements and Parliamentary debates in that field.»—Préface.

Free. ISBN 0-662-17259-0 † *Cat. No. CC291-2/1989E*

**Working paper.** Ottawa. 28cm. Paper bound. ISSN 0708-2827

18.—**The reduction of the risk of war through multilateral means: a summary of conference proceedings,** Kingston, 7-8 October, 1988, by David Cox et al. 1989. 32p. (Résumé en français.)

Free. ISBN 0-662-17177-2 † *Cat. No. CC293-5/18E*

**Factsheet.** Ottawa. References. 28cm. Single sheet.

9.—**United Nations and disarmament.** 1989.

Free. ISBN 0-662-17092-X † *Cat. No. CC293-6/9E*

10.—**Non-proliferation treaty (NPT).** 1989.

Free. ISBN 0-662-17310-4 † *Cat. No. CC293-6/10E*

**Fiche d'information.** Ottawa. Références. 28cm. Feuille simple.

9.—**Les Nations-Unies et le désarmement.** 1989.

Gratuit. ISBN 0-662-95535-8 † *N° de cat. CC293-6/9F*

10.—**Le Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires (TNP).** 1989.

Gratuit. ISBN 0-662-95688-5 † *N° de cat. CC293-6/10F*

**CANADIAN RADIO-TELEVISION AND  
TELECOMMUNICATIONS COMMISSION  
CONSEIL DE LA RADIODIFFUSION ET DES  
TÉLÉCOMMUNICATIONS CANADIENNES**

**Canadian Radio-television and Telecommunications Commission broadcasting decisions and notices.** Semi-weekly. Ottawa. 28cm. Bilingual.

Preprints of decisions and notices of the CRTC published in the Canada gazette, part I.

Vol. 5, Nos. 40-46, 1989.

\$3 per issue. \$200 per year. (Canada)

\$3.60 U.S. per issue. \$240 U.S. per year. (Other countries)

\*

Cat. No. BC91-12/5-46

**Décisions et avis du Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes en matière de radiodiffusion.** Deux fois par semaine. Ottawa. 28cm. Bilingue.

Préimpressions des décisions et avis publiés dans la Gazette du Canada, partie I.

Vol. 5, nos 40-46, 1989.

3 \$ l'exemplaire. 200 \$ par année. (Canada)

3,60 \$ US l'exemplaire. 240 \$ US par année. (Autres pays)

\*

N° de cat. BC91-12/5-46

**COMMUNICATIONS CANADA**

**Canadian Workplace Automation Research Centre  
Centre canadien de recherche sur l'informatisation du travail**

The following research papers are available from: Organizational Research Directorate, Canadian Workplace Automation Research Centre (CWARC), Department of Communications, 1575 Chomedey Blvd., Laval, Quebec H7V 2X2.

Les documents de recherche mentionnés ci-dessous sont disponibles à la Direction de la recherche organisationnelle, Centre canadien de recherche sur l'informatisation du travail (CCRIT), Ministère des Communications, 1575, boul. Chomedey, Laval (Québec) H7V 2X2.

**Introduction and use of computers in small businesses: a study of the perceptions and expectations of managers,** by Louis A. Lefebvre et al., 1987. Laval, Quebec, 1989. 78, 28 leaves. Graphs, references, tables. 28cm. Spiral binding.

Free.

ISBN 0-662-16254-4

†

Cat. No. Co28-1/12-1988E

**EMPLOYMENT AND IMMIGRATION  
EMPLOI ET IMMIGRATION**

**Résumé de recherche.** Publié par Immigration. Ottawa. 28cm. Bilingue.

—**Les lois provinciales ayant trait aux réfugiés mineurs non accompagnés.** Résumé d'un rapport préparé en 1987 par Anne Jayne pour la Direction générale de l'analyse de la politique, Direction de la politique d'immigration. 1989. Texte français, 5p.

Gratuit.

ISBN 0-662-56902-4

†

N° de cat. MP23-106/1989

**Research abstract.** Issued by Immigration. Ottawa. 28cm. Bilingual.

—**Provincial legislation affecting unaccompanied refugee minors.** Abstract of a report prepared in 1987 by Anne Jayne for the Policy Analysis Directorate of the Immigration Policy Branch. 1989. English text, 5p.

Free.

ISBN 0-662-56902-4

†

Cat. No. MP23-106/1989

**Insurance — Assurance**

**La maladie vous empêche de travailler?** Voici les conditions qu'il faut remplir pour avoir droit à l'assurance-chômage. Ottawa, 1987, réimprimé 1989. Texte français, 12p. Ill. 21cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-55458-2

†

N° de cat. LU2-66/1987

**We can help when you're sick or hurt.** Are you off work because of illness, injury or quarantine? You could get UI for up to 15 weeks. Ottawa, 1987, reprinted 1989. English text, 12p. Illus. 21cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-55458-2

†

Cat. No. LU2-66/1987

**Fishing isn't just another job.** That's why UI pays seasonal and year-round benefits. Here's what you do to qualify. Ottawa, 1986, reprinted 1989. English text, 12p. Fig., illus. 21cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-54787-X

†

Cat. No. LU2-73/1986

**La pêche: un emploi pas comme les autres.** C'est pourquoi l'Assurance-chômage verse des prestations saisonnières et à longueur d'année. Ottawa, 1986, réimprimé 1989. Texte français, 12p. Figure, ill. 21cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-54787-X

†

N° de cat. LU2-73/1986

**Dites à l'Assurance-chômage qui vous avez embauché.** Voici des explications. Il y a seulement un petit formulaire à remplir chaque mois. Ottawa, 1986, réimprimé 1989. Texte français, 6p. Ill. 21cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-54650-4

†

N° de cat. LU2-95

**Tell UI who you've hired.** Read why inside. Filling in a simple form each month is all it takes. Ottawa, 1986, reprinted 1989. English text, 6p. Illus. 21cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-54650-4

†

Cat. No. LU2-95/1986

**ENERGY, MINES AND RESOURCES  
ÉNERGIE, MINES ET RESSOURCES**

**Canadian Permanent Committee on Geographical Names  
Comité permanent canadien des noms géographiques**

**Canoma.** News and views concerning Canadian toponymy compiled by the Secretariat of the Canadian Permanent Committee on Geographical Names. Issued by the Canada Centre for Mapping. Semi-annual. Ottawa. 28cm. Articles in English, French or both. ISSN 0319-5228

Vol. 15, No. 1, July, 1989. 38p.

**Contents:** United Nations — working meeting concerned with world standardization of geographical names — TOPOS: the automated management system for Quebec toponymy [translation] — A commentary on the authenticity of the name 'Pointe au Baril' (Ontario). — Street names in the town of Inuvik, Northwest Territories. — A name in search of a place. — Geographical names and 1989 anniversaries. — Some grant sources possibly applicable to toponymic research.

Free.

†

Cat. No. M85-12/15-1

**Canoma.** Nouvelles et commentaires concernant la toponymie du Canada recueillis par le Secrétariat du Comité permanent canadien des noms géographiques. Publié par le Centre canadien de cartographie. Semestriel. Ottawa. 28cm. Textes en français, en anglais ou bilingues. ISSN 0319-5228

Vol. 15, n° 1, juillet 1989. 38p.

**Sommaire:** Nations Unies — normalisation internationale des noms géographiques. — Uniformisation de l'écriture des noms géographiques officiels. — Nom de lieu — signature des villes jumelées. — Quelques sources possibles de mentions s'appliquant aux recherches toponymiques.

Gratuit.

†

N° de cat. M85-12/15-1

**ENVIRONMENT CANADA — ENVIRONNEMENT CANADA**

**Environmental Protection — Protection de l'environnement**

**Resilog:** an exchange of views and information on waste management across Canada. Issued by the Waste Management Division. Quarterly. Ottawa. 28cm. Bilingual. ISSN 0255-5804

Vol. 4, No. 3, October, 1989. English text, 4p.  
Free. † *Cat. No. En40-57 / 4-3*

**Resilog:** un échange d'idées et de renseignements sur la gestion des déchets au Canada. Publié par la Division de la gestion des déchets. Trimestriel. Ottawa. 28cm. Bilingual. ISSN 0255-5804

Vol. 4, n° 3, octobre 1989. Texte français, 4p.  
Gratuit. † *N° de cat. En40-57 / 4-3*

**Bulletin réservoirs souterrains non étanches.** Publié par la Direction des programmes industriels, Conservation et Protection. Trimestriel. 28cm. Bilingue. ISSN 0832-7580

Vol. 3, n° 3, juillet-septembre 1989. Texte français, 6p.  
Gratuit. † *N° de cat. En40-58 / 3-3*

**Leaking underground storage tank newsletter.** Issued by Industrial Programs Branch, Conservation and Protection. Quarterly. 28cm. Bilingual. ISSN 0832-7580

Vol. 3, No. 3, July-September, 1989. English text, 6p.  
Free. † *Cat. No. En40-58 / 3-3*

**Elimination progressive de l'essence au plomb: fiche d'information.** Publié par Conservation et Protection. Ottawa, 1989. Texte français, 3p. Figure, graphiques. Dépliant. 28cm. Bilingue.

Gratuit.  
ISBN 0-662-56894-X *N° de cat. En40-380 / 1989*

**Lead gasoline phase-out: fact sheet.** Issued by Conservation and Protection. Ottawa, 1989. English text, 3p. Fig., graphs. Folder. 28cm. Bilingual.

Free.  
ISBN 0-662-56894-X *Cat. No. En40-380 / 1989*

**EXTERNAL AFFAIRS — AFFAIRES EXTÉRIEURES**

**Canadian foreign policy series. Statements and speeches.** Ottawa. 28cm.

Available from: Domestic Information Services Division, Department of External Affairs, 125 Sussex Drive, Ottawa K1A 0G2.

89/22.—**Speech by the Right Honourable Joe Clark**, Secretary of State for External Affairs, to the forty-fourth session of the United Nations General Assembly, New York, September 26, 1989. 11p.

Free. † *Cat. No. E54-4 / 89-22E*

89/23.—**Speech by the Right Honourable Joe Clark**, Secretary of State for External Affairs, at a luncheon hosted by the Council on Foreign Relations, New York, September 28, 1989. 11p.

Free. † *Cat. No. E54-4 / 89-23E*

**Politique étrangère canadienne. Déclarations et discours.** Ottawa. 28cm.

Disponible à la Direction des services d'information, Ministère des Affaires extérieures, 125, promenade Sussex, Ottawa K1A 0G2.

89/22.—**Discours du très honorable Joe Clark**, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à la 44<sup>e</sup> session de l'Assemblée générale des Nations Unies, New York, le 26 septembre 1989. 12p.

Gratuit. † *N° de cat. E54-4 / 89-22F*

89/23.—**Allocution du très honorable Joe Clark**, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à l'occasion d'un déjeuner organisé par le Conseil sur les relations étrangères, New York, le 28 septembre 1989. 11p.

Gratuit. † *N° de cat. E54-4 / 89-23F*

**FORESTRY CANADA — FORÊTS CANADA**

**Woody points.** Issued by the Newfoundland and Labrador Region. Quarterly. St. John's. 28cm. ISSN 0825-6411

Available from: Newfoundland and Labrador Region, Forestry Canada, P.O. Box 6028, St. John's, Newfoundland A1C 5X8.

Vol. 18, No. 2, August, 1989. 7p.  
Free. † *Cat. No. Fo12-13 / 18-2E*

**Réalisations récentes à Petawawa.** Publié par l'Institut forestier national de Petawawa. Deux fois par année. Chalk River (Ontario). 28cm.

Disponible à l'Institut forestier national de Petawawa, Forêts Canada, Chalk River (Ontario) K0J 1J0.

août 1989. 6p.  
Gratuit. † *N° de cat. Fo12-14 / 1989-1F*

**Feuillelet d'information.** Publié par le Centre de foresterie des Laurentides. Sainte-Foy (Québec).

Disponible au Centre de foresterie des Laurentides, Forêts Canada, Région du Québec, 1055, rue du P.E.P.S., Sainte-Foy (Québec) G1V 4C7.

CFL 24.—**Le piège à insectes Multi-Pher®**, par Luc J. Jobin et C. Coulombe. 1988. 8p. Figures, références, tableaux. 23cm. Broché.

Gratuit.  
ISBN 0-662-95235-9 † *N° de cat. Fo29-4 / 24-1988F*

**Information leaflet.** Issued by the Laurentian Forestry Centre. Sainte-Foy, Quebec.

Available from: Laurentian Forestry Centre, Forestry Canada, Quebec Region, 1055 du P.E.P.S., Sainte-Foy, Quebec G1V 4C7.

CFL 24E.—**The Multi-Pher® insect trap**, by Luc J. Jobin and C. Coulombe. 1988. 8p. 23cm. Paper cover.

Free.  
ISBN 0-662-16625-6 † *Cat. No. Fo29-4 / 24-1988E*

**Forestry Canada, Maritimes Region, technical note.** Fredericton. 28cm. Processed. ISSN 0820-8107

Available from: Forestry Canada, Maritimes Region, P.O. Box 4000, Fredericton, N.B. E3B 5P7.

218.—**Highlights of forest pest conditions in the Maritimes at the end of June 1989**, by L. P. Magasi. 1989. 2p.

Free. † *Cat. No. Fo29-12 / 218E*

219.—**Control of mound ants in plantations**, by T. R. Renault and D. G. Embree. 1989. 3p. Table.

Free. † *Cat. No. Fo29-12 / 219E*

220.—**Highlights of forest pest conditions in the Maritimes at the end of July 1989**, by L. P. Magasi. 1989. 2p.

Free. † *Cat. No. Fo29-12 / 220E*

221.—**Highlights of forest pest conditions in the Maritimes in mid-September, 1989**, by L. P. Magasi. 1989. 2p.

Free. † *Cat. No. Fo29-12 / 221E*

**FRDA report.** Issued under the Canada-B.C. Economic and Regional Development Agreement. Victoria. 28cm. ISSN 0835-0752

Available from: Forestry Canada, Pacific Forestry Centre, 506 West Burnside Road, Victoria, B.C. V8Z 1M5 or from B.C. Ministry of Forestry and Lands, Research Branch, 31 Bastion Square, Victoria, B.C. V8W 3E7.

Canadian cataloguing in publication data printed in this publication.

087.—**Response of aspen suckering to pre-harvest stem treatments: a literature review**, by Bryce Bancroft. 1989. 55p. Figs., references, tables. Paper cover.

Free.  
ISBN 0-7726-1013-4 † *Cat. No. Fo29-19 / 87E*

**FRDA research memo.** Issued under the Canada-B.C. Economic and Regional Development Agreement. Victoria. 28cm. Processed.

Available from: Forestry Canada, Pacific Forestry Centre, 506 West Burnside Road, Victoria, British Columbia V8Z 1M5 or Province of British Columbia, Ministry of Forests, Research Branch, 1450 Government Street, Victoria, British Columbia V8W 3E7.

109.—**Planting stock improvement research update.** 1989. 16p.

Replaces FRDA memo No. 049.

**Free.** † *Cat. No. Fo29-23/109E*

116.—**Characterization of light microenvironments and competition in mixed-shrub communities in the interior cedar hemlock zone — Project No. 3.48.** 1989. 1p. (Vegetation management.)

**Free.** † *Cat. No. Fo29-23/116E*

**Information report.** LAU-X series. Issued by the Laurentian Forestry Centre, Sainte-Foy, Quebec. 28cm. Paper cover. (Résumés en français.) ISSN 0835-1570

Available from: Laurentian Forestry Centre, Forestry Canada, Quebec Region, 1055, du P.E.P.S., P.O. Box 3800, Sainte-Foy, Quebec G1V 4C7.

LAU-X-87E.—**PSP: interactive computer program for monitoring research plantations (version 1.0),** by Claude Delisle. 1989. 27p. Figs., references.

**Free.**  
ISBN 0-662-17206-X † *Cat. No. Fo46-18/87E*

LAU-X-88E.—**PLT: an interactive graphics package for VAX/VMS,** by Jacques Régnière. 1989. 55p. Figs., graphs, tables.

**Free.**  
ISBN 0-662-17281-7 † *Cat. No. Fo46-18/88E*

**Rapport d'information.** Série LAU-X. Publiée par le Centre de foresterie des Laurentides, Sainte-Foy (Québec). 28cm. Broché. (Abstracts in English.) ISSN 0835-1589

Disponible au Centre de foresterie des Laurentides, Forêts Canada, Région du Québec, 1055, rue du P.E.P.S., C.P. 3800, Sainte-Foy (Québec) G1V 4C7.

LAU-X-87.—**PSP: programme informatique interactif pour le suivi des plantations (version 1.0),** par Claude Delisle. 1989. 29p. Figures, références.

**Gratuit.**  
ISBN 0-662-95612-5 † *N° de cat. Fo46-18/87F*

LAU-X-88.—**PLT: un logiciel graphique interactif pour VAX/VMS,** par Jacques Régnière. 1989. 57p. Figures, graphiques, tableaux.

**Gratuit.**  
ISBN 0-662-95664-8 † *N° de cat. Fo46-18/88F*

## FISHERIES AND OCEANS CANADA PÊCHES ET OCÉANS CANADA

**Les pêches maritimes du Québec: statistiques mensuelles des débarquements par espèces.** Préparé par la Division de la statistique et de l'informatique, Direction des services économiques et du traitement de l'information, Direction générale du Québec. 9 fois par année (avril-décembre). Québec. Figures, tableaux. 28cm. ISSN 0831-4276

Disponible au Ministère des Pêches et des Océans, Région du Québec, C.P. 15 500, Québec (Québec) G1K 7Y7.

Septembre 1989. 46p.

**Gratuit.** † *N° de cat. Fs2-9/1989-9F*

**Quebec marine fisheries: landings, monthly statistics by species.** Information Branch, Quebec Region. 9 times a year (April-December). Quebec. Figs., tables. 28cm. ISSN 0829-9021

Available from: Department of Fisheries and Oceans, Quebec Region, Box 15,500, Quebec, Quebec G1K 7Y7.

September, 1989. 46p.

**Free.** † *Cat. No. Fs2-9/1989-9E*

**Economic and commercial analysis report.** Issued by Economic and Commercial Analysis Directorate. Ottawa. 28cm. (Résumés en français.) ISSN 0843-5626

35.—**Recreational fishing, a service industry profile.** 1989. 31p. References, tables. Paper cover.

**Free.**  
ISBN 0-662-17328-7 † *Cat. No. Fs66-5/35E*

**Canadian technical report of fisheries and aquatic sciences.** Ottawa. 28cm. Paper bound. (Résumés en français.) ISSN 0706-6457

**Note:** Copies are available for sale in paper copy or microfiche from Micromedia Limited, Toronto. Fisheries and Oceans maintain only a limited free mailing list for Canadian libraries requiring the complete series.

1524.—**A review of the 1985 chum salmon season in the Johnstone Strait-Fraser River study area,** by L. Hop Wo et al. 1987. 54p. Figs., references, tables.

Prepared in the Department of Fisheries and Oceans, Fisheries Branch, South Coast Division, 3225 Stephenson Point Road, Nanaimo, British Columbia V9T 1K3.

**See note above.** *Cat. No. Fs97-6/1524*

1689.—**Effects of culture density and size of juveniles on growth and survival of pond-reared coho salmon released from Quinsam Hatchery in 1983 and 1984,** by U. H. H. Fagerlund et al. 1989. 1 fiche.

**Microfiche 11×15cm.**

Prepared in the Department of Fisheries and Oceans, Biological Sciences Branch, West Vancouver Laboratory, 4160 Marine Drive, West Vancouver, British Columbia, V7V 1N6.

**See note above.** *Cat. No. Fs97-6/1689E-M*

1694.—**A manual for scallop culture in British Columbia,** by N. Bourne et al. 1989. 4 fiches.

**Microfiche 11×15cm.**

Prepared in the Department of Fisheries and Oceans, Biological Sciences Branch, Pacific Biological Station, Nanaimo, British Columbia V9R 5K6.

**See note above.** *Cat. No. Fs97-6/1694E-M*

1695.—**Comments on the sensitivity of salmonids to reduced levels of dissolved oxygen and to pulp mill pollution in Neroutsos Inlet, British Columbia,** by Ian K. Birtwell. 1989. 1 fiche.

**Microfiche 11×15cm.**

Prepared in the Department of Fisheries and Oceans, Biological Sciences Branch, West Vancouver Laboratory, 4160 Marine Drive, West Vancouver, British Columbia V7V 1N6.

**See note above.** *Cat. No. Fs97-6/1695E-M*

1707.—**An analysis of some factors affecting catch rates of sub-65' groundfish fishing vessels in 4X/sub-area 5 of southwest Nova Scotia,** by R. Shotton. 1989. 129p. Figs., graphs, tables.

Prepared in the Program Coordination and Economics Branch, Scotia-Fundy Region, Department of Fisheries and Oceans, P.O. Box 550, Halifax, Nova Scotia B3J 2S7.

**See note above.** *Cat. No. Fs97-6/1707E*

**Report technique canadien des sciences halleutiques et aquatiques.** Ottawa. 28cm. Cartonné. (Abstracts in English.) ISSN 0706-6570

**Note:** Des exemplaires de ces publications (imprimés ou sous forme de microfiches) sont en vente chez Micromedia Limited à Toronto. Le ministère des Pêches et des Océans possède seulement une liste limitée de distribution gratuite pour les bibliothèques canadiennes ayant besoin de la série complète.

1698.—**Abondance, composition spécifique et biomasse du phytoplancton de l'Estuaire moyen du Saint-Laurent**, par H. Desilets et al. 1989. 58p. Figures, références, tableaux.

Préparé dans la Division d'océanographie biologique, Ministère des Pêches et des Océans, Institut Maurice-Lamontagne, C.P. 1000, 850 Route de la Mer, Mont-Joli (Québec) G5H 3Z4.

Voir la note ci-dessus.

N° de cat. Fs97-6 / 1698F

## HEALTH AND WELFARE CANADA SANTÉ ET BIEN-ÊTRE SOCIAL CANADA

**Health Protection Branch**  
**Direction générale de la protection de la santé**

**Canada diseases weekly report.** Weekly. Ottawa. 28cm. Bilingual. ISSN 0382-232X

Distribution restricted to medical officers of health, public health officers, laboratory workers and other health practitioners in Canada.

Vol. 15, Nos. 42-45, October 21-November 11, 1989. Pp. 209-228.

Free. † *Cat. No. H12-21 / 15-45*

Vol. 15S4. Supplement, October, 1989. **Guidelines for prevention of HIV infection in organ and tissue transplantation.** English text, 17p. References.

Free. † *Cat. No. H12-21 / 15-S4*

**Rapport hebdomadaire des maladies au Canada.** Hebdomadaire. Ottawa. 28cm. Bilingue. ISSN 0382-232X

Diffusion limitée aux médecins, médecins-hygiénistes, techniciens de laboratoire et autre personnel de la santé.

Vol. 15, n°s 42-45, 21 octobre-11 novembre 1989. Pp. 209-228.

Gratuit. † *N° de cat. H12-21 / 15-45*

Vol. 15S4. Supplément, octobre 1989. **Lignes de conduite pour la prévention de l'infection à VIH dans la transplantation d'organe et de tissu.** Texte français, 19p. Références.

Gratuit. † *N° de cat. H12-21 / 15-S4*

## **Income Security Programs** **Programmes de la sécurité du revenu**

**Monthly statistics, Income Security Programs.** Monthly. Ottawa. Tables. 28cm. Bilingual.

Canada Pension Plan, Family Allowances, Old Age Security Pension, Guaranteed Income Supplement, Spouse's Allowance.

Available from: Programs Statistics Section, Income Security Programs Branch, Health and Welfare Canada, 13th floor, Brooke Claxton Building, Tunney's Pasture, Ottawa K1A 0L4.

October, 1989. vi, 65p.

Free. † *Cat. No. H12-23 / 1989-10*

**Statistiques mensuelles, Programmes de la sécurité du revenu.** Mensuel. Ottawa. Tableaux. 28cm. Bilingue.

Régime de pensions du Canada, Allocations familiales, Pension de sécurité de la vieillesse, Supplément de revenu garanti, Allocation au conjoint.

Disponible à la Section des statistiques des programmes, Programmes de la sécurité du revenu, Santé et Bien-être social Canada, 13<sup>e</sup> étage, Édifice Brooke Claxton, Parc Tunney, Ottawa K1A 0L4.

October 1989. vi, 65p.

Gratuit. † *N° de cat. H12-23 / 1989-10*

## **National Council of Welfare** **Conseil national du bien-être social**

**Guide des pensions.** Ottawa, 1989. 78p. Graphiques, références, tableaux. 28cm. Broché.

«Notre Guide des pensions s'adresse aux personnes n'ayant aucune expertise en ce domaine. Il met à jour un rapport publié par le Conseil national du bien-être social en avril 1984 et présente les changements dans les régimes de retraite qui ont été adoptés depuis ce temps par les gouvernements. On y souligne aussi les principaux points qui n'ont pas encore été abordés.»—Introduction.

Gratuit.

ISBN 0-662-95620-6 † *N° de cat. H68-23 / 1989F*

**A pension primer.** Ottawa, 1989. 67p. Graphs, references, tables. 28cm. Paper cover.

"A Pension Primer is a guide for people with no special expertise in pensions. It is an update of a report published in April 1984 by the National Council of Welfare and incorporates a number of changes in retirement income plans that were enacted by governments since that time. It also highlights major shortcomings that still have not been addressed."—Introduction.

Free.

ISBN 0-662-17218-3 † *Cat. No. H68-23 / 1989E*

## **INDIAN AND NORTHERN AFFAIRS** **AFFAIRES INDIENNES ET DU NORD**

**Indian and Inuit Affairs Program**  
**Programme des affaires indiennes et Inuit**

**Réponse aux recommandations de l'examen du Programme d'aide aux étudiants du niveau postsecondaire.** Ottawa, 1989. Texte français, 8p. 28cm. Broché. Bilingue.

Gratuit.

ISBN 0-662-57029-4 † *N° de cat. R32-94 / 1989*

**Response to the review of the Post-secondary Student Assistance Program.** Ottawa, 1989. English text, 8p. 28cm. Paper cover. Bilingual.

Free.

ISBN 0-662-57029-4 † *Cat. No. R32-94 / 1989*

## **Northern Affairs Program** **Programme des affaires du Nord**

**Looking North: Canada's Arctic commitment.** Ottawa, 1989. 95p. Coloured illus. 28cm. Paper cover.

**Contents:** A northern perspective.—An historical perspective.—Towards political maturity.—Recognizing northern social and cultural diversity.—Expanding knowledge through science.—Building the northern economy.—The northern environment.—Ensuring northern security.—Transporting goods and people.—Northern communications.—Towards circumpolar co-operation.—Looking ahead.

Free.

ISBN 0-662-17120-9 † *Cat. No. R72-209 / 1989E*

**Regard sur le Nord: engagement du Canada dans l'Arctique.** Ottawa, 1989. 95p. Ill. en couleur. 28cm. Broché.

**Sommaire:** Une vision du Nord.—Perspective historique.—Vers la maturité politique.—La diversité sociale et culturelle du Nord.—La science, instrument de connaissance.—Bâtir l'économie du Nord.—La protection de l'environnement du Nord.—Assurer la sécurité du Nord.—Le transport des marchandises et des personnes.—Les communications dans le Nord.—Vers une coopération circumpolaire.—L'avenir.

Gratuit.

ISBN 0-662-95558-7 † *N° de cat. R72-209 / 1989F*

## **INDUSTRY, SCIENCE AND TECHNOLOGY** **INDUSTRIE, SCIENCES ET TECHNOLOGIE**

**Nova Scotia export news.** Quarterly. Halifax. 28cm.

Available from: Industry, Science and Technology Canada, 1496 Lower Water Street, P.O. Box 940, Station M, Halifax, N.S. B3J 2V9.

Autumn, 1989. 8p.

Free. † *Cat. No. C12-8 / 1989-2E*

**LIVESTOCK FEED BOARD OF CANADA  
OFFICE DES PROVENDES DU CANADA**

Publications are available from: Livestock Feed Board of Canada,  
P.O. Box 177, Snowdon Station, Montreal, Quebec H3X 3T4.

Les publications signalées ci-dessous sont disponibles à l'Office des  
provendes du Canada, Case postale 177, Succursale Snowdon,  
Montréal (Québec) H3X 3T4.

**Chronique des grains.** Bihebdomadaire. Montréal. 21cm.  
Tableaux. ISSN 0381-2480

Vol. 21, n° 7, le 30 octobre 1989. 16p.

Gratuit. † *N° de cat. CC223-1/21-7F*

Vol. 21, n° 8, le 13 novembre 1989. 17p.

Gratuit. † *N° de cat. CC223-1/21-8F*

**Grain facts.** Bi-weekly. Montreal. 21cm. Tables. ISSN 0381-2472

Vol. 21, No. 7, October 30, 1989. 16p.

Free. † *Cat. No. CC223-1/21-7E*

Vol. 21, No. 8, November 13, 1989. 17p.

Free. † *Cat. No. CC223-1/21-8E*

**NATIONAL RESEARCH COUNCIL  
CONSEIL NATIONAL DE RECHERCHES**

Unless otherwise indicated, National Research Council publications,  
whether priced or free, must be ordered directly from the Coun-  
cil, Montreal Road, Ottawa K1A 0R6. No copies are kept in  
stock at the Publishing Centre.

Sauf indication contraire, toutes les publications du Conseil national  
de recherches, tarifées ou gratuites, doivent être commandées  
directement du Conseil, Chemin de Montréal, Ottawa K1A 0R6.  
Le Centre d'édition ne garde aucune de leurs publications en  
stock.

**Canadian journal of chemistry.** Monthly. Ottawa. 28cm. Paper  
bound. Articles either in English or in French with bilingual  
abstracts. ISSN 0008-4042

Vol. 67, No. 10, October, 1989. Pp. 1509-1675.

\$16.50 per copy (individuals), \$34 per copy (institutions).  
\$106 per year (individuals), \$356 per year (institutions). (Canada)  
\$140 per year (individuals), \$389 per year (institutions). (Other countries)

† *Cat. No. NR12-4/67-10*

**Journal canadien de chimie.** Mensuel. Ottawa. 28cm. Cartonné.  
Articles en anglais ou en français, résumés bilingues. ISSN  
0008-4042

Vol. 67, n° 10, octobre 1989. Pp. 1509-1675.

16,50 \$ l'exemplaire (particuliers), 34 \$ l'exemplaire (institutions).  
106 \$ par année (particuliers), 356 \$ par année (institutions). (Canada)  
140 \$ par année (particuliers), 389 \$ par année (institutions). (Autres pays)

† *N° de cat. NR12-4/67-10*

**Canadian journal of physics.** Monthly. Ottawa. 26cm. Paper  
bound. Articles either in English or in French with bilingual  
abstracts. ISSN 0008-4204

Vol. 67, No. 7, July, 1989. Pp. 639-741.

\$16.50 per copy (individuals), \$34 per copy (institutions).  
\$72 per year (individuals), \$243 per year (institutions). (Canada)  
\$91 per year (individuals), \$262 per year (institutions). (Other countries)

† *Cat. No. NR12-6/67-7*

**Journal canadien de physique.** Mensuel. Ottawa. 26cm. Cartonné.  
Articles en anglais ou en français, résumés bilingues. ISSN  
0008-4204

Vol. 67, n° 7, juillet 1989. Pp. 639-741.

16,50 \$ l'exemplaire (particuliers), 34 \$ l'exemplaire (institutions).  
72 \$ par année (particuliers), 243 \$ par année (institutions). (Canada)  
91 \$ par année (particuliers), 262 \$ par année (institutions). (Autres pays)

† *N° de cat. NR12-6/67-7*

**Biochemistry and cell biology.** Monthly. Ottawa. 26cm. Paper  
bound. Articles either in English or in French with bilingual  
abstracts. ISSN 0829-8211

Vol. 67, No. 10, October, 1989. Pp. 671-748.

\$16.50 per copy (individuals), \$34 per copy (institutions).  
\$70 per year (individuals), \$179 per year (institutions). (Canada)  
\$89 per year (individuals), \$198 per year (institutions). (Other countries)

† *Cat. No. NR12-24/67-10*

**Biochimie et biologie cellulaire.** Mensuel. Ottawa. 26cm. Car-  
tonné. Articles en anglais ou en français, résumés bilingues.  
ISSN 0829-8211

Vol. 67, n° 10, octobre 1989. Pp. 671-748.

16,50 \$ l'exemplaire (particuliers), 34 \$ l'exemplaire (institutions).  
70 \$ par année (particuliers), 179 \$ par année (institutions). (Canada)  
89 \$ par année (particuliers), 198 \$ par année (institutions). (Autres pays)

† *N° de cat. NR12-24/67-10*

**Canadian journal of physiology and pharmacology.** Monthly.  
Ottawa. 28cm. Paper bound. Articles either in English or in  
French with bilingual abstracts. ISSN 0008-4212

Vol. 67, No. 9, September, 1989. Pp. 975-1181.

\$16.50 per copy (individuals), \$34 per copy (institutions).  
\$80 per year (individuals), \$252 per year (institutions). (Canada)  
\$114 per year (individuals), \$286 per year (institutions). (Other countries)

† *Cat. No. NR12-25/67-9*

**Journal canadien de physiologie et pharmacologie.** Mensuel.  
Ottawa. 28cm. Cartonné. Articles en anglais ou en français,  
résumés bilingues. ISSN 0008-4212

Vol. 67, n° 9, septembre 1989. Pp. 975-1181.

16,50 \$ l'exemplaire (particuliers), 34 \$ l'exemplaire (institutions).  
80 \$ par année (particuliers), 252 \$ par année (institutions). (Canada)  
114 \$ par année (particuliers), 286 \$ par année (institutions). (Autres pays)

† *N° de cat. NR12-25/67-9*

**Canadian journal of civil engineering.** Bimonthly. Ottawa. 26cm.  
Paper bound. Articles either in English or in French with bilingual  
abstracts. ISSN 0315-1468

Vol. 16, No. 5, October, 1989. Pp. 607-787.

\$16.50 per copy (individuals), \$34 per copy (institutions).  
\$42 per year (individuals), \$180 per year (institutions). (Canada)  
\$52 per year (individuals), \$190 per year (institutions). (Other countries)

† *Cat. No. NR12-26/16-5*

**Revue canadienne de génie civil.** Bimestrielle. Ottawa. 26cm. Car-  
tonné. Articles en anglais ou en français, résumés bilingues.  
ISSN 0315-1468

Vol. 16, n° 5, octobre 1989. Pp. 607-787.

16,50 \$ l'exemplaire (particuliers), 34 \$ l'exemplaire (institutions).  
42 \$ par année (particuliers), 180 \$ par année (institutions). (Canada)  
52 \$ par année (particuliers), 190 \$ par année (institutions). (Autres pays)

† *N° de cat. NR12-26/16-5*

**SOLICITOR GENERAL CANADA  
SOLLICITEUR GÉNÉRAL CANADA**

**Correctional Service of Canada  
Service correctionnel du Canada**

**Let's talk.** Issued by Publishing and Editorial Services Division.  
Monthly. Ottawa. Illus. 28cm. Bilingual. ISSN 0715-285X

Available from: Publishing and Editorial Services, Correctional Service of Canada, 340  
Laurier Ave. West, Ottawa K1A 0P9.

Vol. 14, No. 9, November, 1989. English text, 18p.

Free. † *Cat. No. JS83-1/14-9*

**Entre nous.** Publié par les Services de rédaction et de publications.  
Mensuel. Ottawa. Ill. 28cm. Bilingue. ISSN 0715-285X

Disponible aux Services de rédaction et de publications, Service correctionnel  
Canada, 340, avenue Laurier ouest, Ottawa K1A 0P9.

Vol. 14, n° 9, novembre 1989. Texte français, 18p.

Gratuit. † *N° de cat. JS83-1/14-9*